
■実施日時
■場所
■出席者

■議題

■結論

■次の準備会の日程と議題

■議事録（主な発言など要点のみを記載する）
1．会長あいさつ
2．本日の流れ
3．前回設立準備会のふりかえり
（1）第1段階の検討の終了
（2）取り組み項目の決定
〇前回準備会の決定事項について確認を行った。

4．事務局会議での検討の報告・提案及び意見交換
（1）第2段階の検討方法の変更についての提案（1回目の延期前の会議内容）
〇第2段階の進め方については、既存資料（資料3）を活かしながらまちづくり計画の検討をすす
め、資料4のような形に整理していくこととした。
＜主な意見＞
・今後は「取り組み内容」について検討していくのか→取り組み項目・取り組み内容の表現の統一
や、項目の統合等を行い整理していく。

（2）担い手の検討についての提案（2回目の延期前の会議内容）
〇資料4の「取り組み内容」について、3つのワーキンググループ（安心安全WG、生活環境WG、地
域活性化WG）に分かれ検討していくこととした。
＜主な意見＞
・資料6は西日本の事例が多いが、表彰等を受けている等の理由で掲載したのか→インターネットで
調べたもの。
・千葉県内での取り組み事例はあるか→香取市、佐倉市、千葉市がある。視察や担当者により情報収
集した。
・これから決めていくのは、資料4の「取り組み内容」を決めていくためのグループ分けでよいか→
その通り。
・骨子を作るなら3つのグループで良いが、やる事が多いと委員の負担感も出てくると思う。
・今後はグループに分かれて検討していくのか→分野ごとにグループに分かれて検討していく。
・資料6を見ると、事業者も含まれている。昼間に働いている人達も参加できるようにしては→今
後 協議会の組織を考えていく中で検討していく

大山口小学校区まちづくり協議会第14回設立準備会　議事録

令和3年3月27日（土） 午後2時から4時まで
西白井コミュニティプラザ　会議室1～3

日時 令和3年4月24日（土）午後2時から4時
議題 未定

1．会長あいさつ
2．本日の流れ
3．前回設立準備会のふりかえり
　  （1）第1段階の検討の終了
     （2）取り組み項目の決定
4．事務局会議での検討の報告・提案及び意見交換
　  （1）第2段階の検討方法の変更についての提案（1回目の延期前の会議内容）
　  （2）担い手の検討についての提案（2回目の延期前の会議内容）
5．次回以降の設立準備会について
　  （1）今後の見通しについて
　  （2）白井第三小学校区、白井第二小学校区の状況について
　  （3）日程確認・日程調整について

・準備会委員　成田氏、豊田氏、加藤（秀）氏、野水氏、嵜本氏、福原氏、山下氏、石本氏、長沼
氏、小泉氏、伊藤氏、岩田氏、洞内氏、相川氏、岡本氏、加藤（雅）氏、早川氏
17名
・まちづくり支援チーム（髙山、戸田、松田、高橋）
・市民活動支援課（岡田部長、松岡課長、中原主査補、高橋）

①第2段階の進め方については、既存資料（資料3）を活かしながらまちづくり計画の検討をすす
め、資料4のような形に整理していくこととした。
②資料4の「取り組み内容」について、3つのワーキンググループ（安心安全WG、生活環境WG、地
域活性化WG）に分かれ検討していくこととした。
③事務局より、今後の見通しと、他小学校区の進捗状況ついて説明した。次回準備会では、①ワーキ
ンググループの所属希望の確認、②ワーキンググループの運営のスタイルや留意点の2点を決定する
必要がある。



後、協議会の組織を考えていく中で検討していく。

・防災分野については、小学校や高齢者クラブ等も検討に関わってほしい→第三小学校区でも同様の
意見が出たことから、防災分野に関しては全グループで検討を進めている。
・今回の提案の経緯は→これまでの検討内容（過去資料）をベースに考えたものであり、詳細は委員
の考えも踏まえ、次回の会議で決定していく。
・防災分野に限らず、複数団体で検討した方が良い分野もあるのでは。
・ワーキンググループでの検討に賛成。全体像を話し合い、必要に応じ他団体から意見をもらえば良
いと思う。
・第三小学校区のワーキンググループでは、所属するグループの希望を取り、メンバーを決定した。
各ワーキンググループでの検討結果は全体会で発表し、他のグループの意見も取り入れている。ま
た、同じ内容の提案や似たような事業の統合を全体会で調整している。
・新規項目の検討はどうするか→現段階では保留。
・今後の検討の進め方についてはどうするか→①各グループで素案を作成し、②全体会で検討し、③
再度グループで検討するという流れで行えば、各委員も意見が出しやすくなる。

5．次回以降の設立準備会について
（1）今後の見通しについて
（2）白井第三小学校区、白井第二小学校区の状況について
（3）日程確認・日程調整について
〇事務局より、今後の見通しと、他小学校区の進捗状況ついて説明した。次回準備会では、①ワーキ
ンググループの所属希望の確認、②ワーキンググループの運営のスタイルや留意点の2点を決定する
必要がある。
〇次回以降の準備会の日程について以下のとおり決定した。
・第15回設立準備会
　4月24日（土）午後2時から4時　西白井コミュニティプラザ

＜主な意見＞
・今後はコロナの影響もあり、会議の中止・延期も十分にあり得る。市の予算上は令和3年8月の協
議会設立を予定しているが、1月・2月に会議を延期しているため、設立が遅れる可能性が高い。
・まち協でもリモート会議を取り入れてはどうか。


